

Idioma ESPAÑOL  
N de Copias 3

*Recibido el día 30-5-1967 por la mañana  
y leído a las 10 de la noche 1*

Con distinta redacción pero en parecidos términos  
han sido remitidas las siguientes notas:

Nº de Copias  
Inglés 4  
Francés 2  
Eslavo Checo 1  
Italiano 1

Señor

Una petición de Fernando Sesma Manzano fue satisfecha comunicándole que en el curso de estos meses del Año Terrestre 1966-67 se preveía la llegada de una de nuestras OAWOOLEA UEWU OEEMM ( ASTRONAVES )

Nos es imposible preveer con excesiva antelación las condiciones óptimas para estos desplazamientos. Tales condiciones van ligadas a especiales características del Espacio Físico que en otras ocasiones hemos expuesto didácticamente. Nosotros las denominamos UUXAGELXOO ( Puede traducirse por ISODINAMICAS ) Cuando el espacio se " CURVA " ( o expresado más fielmente : Cuando los componentes del Espacio que nosotros denominamos IBOZOO UU orientan sus " ANGULOS " en distinta dirección que la habitual en un entorno del WAAM ( UNIVERSO ) podrán ustedes considerar que la curvatura se ha producido, aunque la expresión " Orientar su Angulo " resultará muy confusa para un técnico terrestre al no encontrar nosotros vocablos más específicos en el Idioma familiar a ustedes.

Estos Plegamientos o curvaturas del Espacio son aperiódicas por lo que resultaría muy difícil por no decir imposible realizar previsiones a largo plazo.

DESEAMOS COMUNICARLES OFICIOSAMENTE QUE :

Es inminente la llegada al Planeta OYAGAA ( TIERRA ) de tres de nuestras OAWOOLEA UEWU OEEMM procedentes de nuestro OYAA ( PLANETA ) UMMO. Les recordamos que la distancia ( Que pudiéramos llamar Geodésica ) en línea recta desde nuestro sistema al Sistema Solar, es aproximadamente ésta:

DISTANCIA DE IUMMA AL SOL. Distancia aparente que seguiría un cuanto energético de un haz coherente de ondas en el Espacio de tres Dimensiones. Medida por nosotros el 4 de Enero de 1955

14 '436954 años luz

La distancia real Medida en el Marco tridimensional  $\int$  en esa misma fecha durante el Plegamiento  $\int$  45/77/76

3'68482 años luz terrestres.

Nuestro OYAA UMMO gira alrededor de IUMMA en una órbita elíptica de excentricidad 0'00783 con Foco en IUMMA Masa de UMMO  $9'36 \cdot 10^{24}$  Kilogramos masa terrestres. Aceleración de la Gravedad en UMMO 11'88 metros segundo <sup>2</sup>

Calculamos que el descenso de las Naves procedentes de nuestro UMMO se realizará ( Comprendido el margen de error previsible ) entre las 21 horas 28 minutos T.M.G. del Día 30 de MAYO de 1967 y las 23 horas 6 minutos T.M.G. del día 2 de JUNIO de 1967 ( La probabilidad de que se verifique el mismo día 30 de Mayo o las últimas horas del día 2 de Junio es tan baja que pueden estimarse como límites del intervalo las cero horas del día 31 de Mayo y las ocho de la noche del día 3 de JUNIO, según la función de error probable estudiada por nosotros. Por otra parte, los intervalos de llegada de las tres UEWA entre sí, no diferirán más de 7 horas  $\pm$  20 minutos.

Se han previsto los puntos aproximados donde se producirá la OAWOOLEIDAA (1) Estos puntos: ( Como no especificamos nivel sobre el suelo o cota cero. nos referimos no al verdadero punto de OAWOOLEIDAA sino a la referencia de altitud donde el eje de gravedad corta a una geodésica ) Son:

- |         |                           |                                                                                                                                                                                                                                      |
|---------|---------------------------|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| BOLIVIA | ZONA DE ORURO             | El descenso se verificará en un punto ubicado dentro del area circular que teniendo como centro la ciudad de Oruro, su radio sea de unos 208 Kilometros con un margen de error en esta última medida de más menos cuatro Kilómetros. |
| ESPAÑA  | ZONA DE MADRID            | El descenso está previsto en el seno de un área circular que tiene por centro las siguientes coordenadas<br>Y un radio de 46 Kilómetros con margen de error de 1'6 Kilómetros                                                        |
| BRASIL  | ZONA DE RIO GRANDE DO SUL | Cercanías de Santo Angelo.<br>El elevado margen de error nos impide mayor especificación                                                                                                                                             |

Estas previsiones se realizaron con fecha 27 de Mayo a las 11 horas y 38 min. Podríamos conforme avanza el Tiempo precisar con menos latitud los márgenes de error. Sin embargo otros factores podrán modificar en su caso, los puntos reales de descenso ( Aunque no los instantes de llegada ) Algunos de estos factores como puede presumirse son de índole táctico: Seguridad y evitación de riesgos, perturbaciones imprevisibles durante la última fase de la navegación, órdenes modificadores de ruta emanadas en último momento por nuestras jerarquías, etc.

Se eligieron estos puntos de descenso por razones muy complejas. Entre éstas hay que contar

( 1 ) OAWOOLEIDAA es un término científico intraducible, que describe el fenómeno técnico en el cual las partículas subatómicas IBOZOO UU de la Astronave y sus tripulantes permutan su orientación lo que supone un cambio de sistema tridimensional, respecto a otro de referencia. es decir: Un cambio de Dimensión. Un espectador verá desaparecer la Nave ante sus ojos en el instante de la OAWOOLEIDAA

argumentos tales como la estimación del mínimo riesgo de ser detectadas nuestras naves por los gabinetes técnicos de la Administración de tales Pais debido a sus escasos medios de localización como a la predisposición psicológica de sus habitantes a eludir toda postura de interés hacia tales fenómenos. Por otra parte esos países y las zonas escogidas resultan óptimas dentro del margen de seguridad citado, como centros de comunicación con nuestras bases de acción en la Tierra, Bases que no podemos revelarles por razones obvias.

Nosotros al brindarles esta excepcional información: Excepcional puesto que nunca habíamos advertido colectivamente a grupos de Terrestres, sobre nuestras llegadas a la Tierra ( Los precedentes de anuncios previos son muy limitados y se circunscribieron a personas aisladas ) les ROGAMOS que cumplan las siguientes especificaciones: Reconocemos que no podemos obligarles a ceñirse a ellas puesto que no nos ligan relaciones de autoridad, pero su incumplimiento provocaría desde ruptura definitiva de contactos con ustedes hasta el empleo de severos métodos de disuasión si su actitud consciente tendiese a provocar una agresión a nuestros hermanos recién llegados, Hipótesis ésta que por improbable apenas debemos mencionarla.

Estimamos pues que ustedes se percatarán de la gravedad que para nosotros reviste este asunto y que de común acuerdo accederán sin mayor coacción ni imposición a acatar las siguientes súplicas.

- Primero No revelarán el contenido de esta NOTA a ninguno de los Organismos Oficiales de la Administración Española, ni a ningún Gabinete técnico privado del Pais hasta después de la llegada de nuestra Astronave. Este compromiso quedará cancelado a partir de las cero horas del día 4 de JUNIO de 1967. De todos modos preferimos que ninguna información de esta índole salga de los componentes de ese grupo hacia los medios gubernamentales.
- Segundo No están autorizados a realizar ningún género de confidencias a los representantes de los medios de difusión PRENSA, RADIO, TELEVISION, PUBLICIDAD PRIVADA de España u otro Pais representado en este Estado. Este compromiso se considerará cancelado a la llegada de nuestra UEWA OEEEM a España.
- Tercero No les autorizamos a divulgar este anuncio de nuestra llegada utilizando los medios normales de difusión. Quedan por supuesto fuera de esta prohibición los comentarios realizados confidencialmente en el seno de los círculos reducidos sociales y familiares de los componentes del grupo.
- Cuarto Pueden si lo desean realizar fotocopias de esta NOTA para entregarlas a un NOTARIO colegiado ESPAÑOL ( SIEMPRE BAJO LA RUBRICA DE CONFIDENCIAL
- No están autorizados a dirigirse por vía postal o entrevista personal para hablar de este asunto a las Delegaciones o Embajadas de La República de Bolivia y la República Brasileña.
- Quinto: En general repudiaremos todos los actos de ustedes que puedan suponer una intervención consciente y coordinada de las Fuerzas Aéreas del Pais, Organismos de Control, Detección y Radiolocalización de vuelos, Cuerpos de Policía, etc. ANTES QUE NUESTRAS ASTRONAVES ~~hayan~~ LLEGADO.

hayan

Es cierto que el riesgo es mínimo en el peor de los casos, pues no tememos realmente ninguna postura agresiva de los Gobiernos terrestres. Conocemos además el clima creado en los Organos de Gobierno de ciertos Países contrarios a reconsiderar cualquier tipo de investigación de esta clase por lo que nuestros temores se disipan. Pero no obstante sabemos que tal marco favorable de indiferencia puede trastornarse si se creara un estado de opinión pública excitada ante el solo anuncio de llegada de nuestros hermanos. La imaginación popular extorsionada por las fabulaciones de cierta literatura desgraciadamente tópica entre los terrestres posee unas nociones aberradas y exaltadas sobre los seres procedentes de otros Astros. Desconoce por ejemplo que un grupo de hermanos de UMMO nos encontramos desde 1950 entre ustedes habiendo asimilado Lengua y Cultura de este Planeta, Ignora nuestra misión en la Tierra meramente Técnica e informativa y que nuestro respeto por las Instituciones terrestres es bien notoria por lo que solo utilizaríamos los medios de defensa en casos de genuina y consciente agresión. Si por una parte esta imagen ingenua mental que el OEMII terrestre se ha forjado imaginando a los seres de otros Astros como Monstruos, ha favorecido la incredulidad de las personas inteligentes, y por tanto creado un clima apto para nosotros al trabajar impunemente entre ustedes sin riesgo de sospechas, por otra parte si tal Hipótesis valorada por muchos como ficción se viese confirmada de un modo ruidoso e inusitado, podría provocar reacciones imprevisibles que lesionarían a la Red Social de la Tierra y nos perjudicarían secundariamente a nosotros. Esa es la razón de nuestra reserva y de nuestra preocupación cristalizada en las peticiones precedentes.

No podemos controlarles personalmente en el cumplimiento de estas peticiones pero si disponemos de controles en ciertos Organismos que detectarían cualquier filtrado de esta noticia.

Una vez que el UEMWA OUEMM haya descendido en Territorio Español ( El intervalo de ascenso y descenso es muy breve ) cumplida su misión, el riesgo para nosotros queda reducida practicamente y podrán ustedes considerar anuladas las precauciones reseñadas. Pese a todo procurarán no fomentar una difusión excesiva de la noticia. Hablamos en el caso de que ustedes o cualquier otro hermanos terrestres fuesen testigos de nuestra llegada, o ésta fuese detectada ( Cosa muy difícil ) por los equipos de radiolocalización, o avistada por aviones civiles o militares del Estado.

Sentimos no poder saciar más su curiosidad en torno a la hora en que se producirá el suceso. Es probable que se verifique en una zona lejana al Núcleo Urbano de Madrid. También es posible que el descenso se verifique dentro de las horas de menor luminosidad. Esta emergencia es también la más probable.

No existe por supuesto objeción alguna a que ustedes particularmente procuren ser testigos opcionales u ocasionales del descenso de nuestra UEMWA. Podrían igualmente registrarla con cámaras de cine .

Nuestras naves poseen una planta de sección circular de Diámetro máximo 7'1 ENMOO <sup>(1)</sup> Se distinguen fácilmente por su estructura lenticular y por que el diagrama de nuestro UMMOAELEWE aparece en su corona inferior, contrastando con la luminosidad del conjunto. Este diagrama es así: 

Las perturbaciones magnéticas generadas por nuestras naves pueden detectarse fácilmente con un Magnetómetro de Precisión, pues su frecuencia es baja del orden de Variación de Campo ( UNOS 4'6 ciclos por segundo )

Solo en el caso poco probable de que los organismos Oficiales concertaran algún tipo de acción reservada, variaríamos nuestros planes de descenso, que se realizaría en un País adyacente.